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令和７年度 第１回 羽島市立図書館協議会会議要旨 

日 時 令和７年５月３０日（金） 午後１時３０分～午後３時 
場 所 図書館２階研修室 
出 席 者 【図書館協議会委員】 

坂田田壽子委員長、岸貴彦委員、川島真紀委員、小川和彦委員、小川京子委員、 
木下慎一朗委員 

【事務局】 
  図書館長 番重宗 、館長補佐 水野裕子、総務係長 河合久美子 
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１ 開会 
 
２ 岸孝彦委員挨拶 
（前任の平松委員から令和７年４月１日付け引き継ぎ） 

 
３ 委員長挨拶 
 
４ 報告事項 
（１）令和６年度事業報告について 

資料１に基づき事務局より説明 
＜委 員＞ 令和７年度の予算額について記載があったが、令和７年２月末の会

議で要望が出たトイレ前の照明の設置や防犯対策について、令和７年

度の予算に反映されているのか。 
＜事務局＞ 令和７年度予算に反映されていない。金額にもよるが次年度予算も

含め、財務課と協議していく。 
（２）子ども読書活動推進計画の進捗について 

  資料２に基づき事務局より説明  
＜委 員＞ 色々イベントを実施してもらっているが、キッズウィーク中（１０

月１１日～１５日）にもイベントを開催してはどうか。 
＜事務局＞ 実施については、他のイベント（１１月初旬に予定している図書館

まつり）への影響や業務量を含め検討する。 
＜委 員＞ 図書館だよりについて、学校保護者などへは「すぐーる」を利用し

て周知しているが、書籍の表紙を掲載した方が興味を引くのではない

か。 
＜事務局＞ 著作権の問題などがあるため、書籍の表紙を掲載できるか出版社等

に確認し、問題ないようであれば掲載したい。 
＜委 員＞ ブックスタートなどのように定期健診時などで、利用者登録の推進
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や図書館事業のPRをしてはどうか。 
＜事務局＞ 今年度、更新を予定している図書館システムにおいては、図書館窓

口だけでなく、自宅でも利用者登録の仮申請ができるようになること

から、他のイベント等に赴いて図書館事業のPRや図書館の利用者登録

などを推進していきたい。 
＜委 員＞ ボランティアとしてブックスタートをしているが、図書館や赤ちゃ

んタイムなどの周知をしてきており、参加者も増えてきている。 
 
５ 協議事項 
（１）令和７年度実施事業（案）について 

資料３に基づき事務局より説明 
＜委 員＞ イベントや手づくり絵本コンクールなどで図書館のテーマ性や特

色、市の課題などを題材として特別な賞を設けるなどしてはどうか。 
＜事務局＞ 当図書館では、利用者同士が交流できる場所として赤ちゃんタイム

やボードゲームなどを周知・推進している。手づくり絵本コンクール

で市の課題や図書館のテーマ性を作品部門とすることについては、小

学生や中学生に対し市行政や図書館に関心を深めるものとして、検討

したい。 
＜委 員＞ 市HPから、図書館HPを探すのが分かりにくい。 
＜事務局＞ 「電子図書館」については、市HPの中程に項目を設けてもらってい

る。 
＜委 員＞ イベントを開催する時に、関連する書籍の展示をするとともに書籍

への導線を作り、読書に繋げるようにしてほしい。 
＜委 員＞ 閲覧室を自習スペースとして開放しているが、他人が気になるせい

か大きな机を一人で使用している場合が多くみられる。パーティショ

ンを置くなどできないか。 
＜事務局＞ 置けそうなものがあるか確認する。 
＜委 員＞ 他イベントが開催されている場所で、チラシやQRコードを置くなど

して図書館事業のPRをしてはどうか。 
＜事務局＞ 他イベントでの図書館事業のPRについては、実施を予定している。 
＜委 員＞ 手づくり絵本コンクールいついて、もっと人の目があるところで表

彰式ができないか。 
＜委 員＞ ショートムービーを作成し、各学校で流してもらうようにしてはど

うか。 
＜事務局＞ 表彰だけを単独で実施するのは難しい。秘書広報課と協議し、ショ
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ートムービーを作成できないか確認する。 
 
６ その他 
・電子書籍アンケート結果について報告 
＜事務局＞ 中学校での利用がほとんど無い。良ければ校長会で周知してほし

い。 
・８月に予定している「図書館まつり実行委員会」について、協力を依頼する。 

 ・図書館まつりについては１１月３日（月）で予定しており、協力を依頼する。 
 

７ 閉会 
 

 


